



Ayer, por fin, una comparecencia por la Glosa del Informe fue emocionante. La reacci3n de todos los partidos ante la presencia de Alejandra del Moral fue interesante, como una antesala de lo que ser  la competencia por la gubernatura mexiquense.

Dos grandes bloques que chocan y se encienden los  nimos. Para la oposici3n fue una especie de catarsis, estaban  vidos de declararle abiertamente la guerra a quien consideran que representa al bloque contrario, mientras del otro lado PRI, PAN y PRD demostraron que est n unidos para dar la batalla, se diga lo que se diga.

Y, en medio, Alejandra del Moral, tranquila, no perdi3 la ecuanimidad, ni la sonrisa. Pero m s all  de pan y circo electorero, defendi3 bien el inter s central del gobernador Del Mazo, el que ha sido desde el inicio el centro de la administraci3n: el trabajo por las mujeres.

Es la gran inversi3n, que en realidad, va m s all  de la secretar  de Desarrollo Social, aunque ese es el eje. El trabajo por las mujeres es el gran legado del gobernador Alfredo Del Mazo, m s all  de competencias pol ticas y electorales.

En todo caso, interesante pre mbulo para la guerra electoral que se avecina y Alejandra del Moral soport3 la arremetida de la oposici3n con bastante fortaleza. Bien por ella.

#### **Partidos en crisis**

El sentir general es que en la elecci3n pasada hubo poco contacto de los ciudadanos con las campa as, y eso se debe principalmente a que el tiempo fue muy corto.

Lo cierto es que hoy en d a todos los partidos tienen oportunidad, recursos y manera de tener presencia permanente entre la sociedad, sin embargo, no lo hacen.

La realidad es que se les asignan millones de pesos y es lamentable que no se vean resultados.

Es necesario poner reglas claras que obliguen a los partidos pol ticos a trabajar de manera constante con la poblaci3n y la militancia, pues s3lo as  podremos asegurar que el dinero que nos cuestan se utilice para el avance democr tico y no para acrecentar el patrimonio de unos cuantos que tienen secuestradas las c pulas de los partidos y no aportan nada bueno.

Es responsabilidad de ellos el abstencionismo, porque no tienen suficiente capacidad de convocatoria, ni con sus candidatos, ni con sus propuestas, ni con su trabajo previo a las elecciones.

Ahora est n obligados a entregar cuentas de c3mo gastan el dinero p blico, gracias a la Ley de transparencia.

Sin embargo, no basta. Es momento de sancionar a los que no cumplan con el trabajo m nimo, a los que no tengan presencia permanente.

El problema es que los partidos, mediante sus legisladores, hacen las reglas y luego se quejan de ellas, se ocultan tras ellas para justificar su fracaso.

Esperemos que la crisis en la que ahora se encuentra el sistema de partidos los obligue a cambiar sus m todos, o est n destinado a desaparecer.